

Il voit le cadavre d'un homme bouger tout seul ...



Une personne qui travaillait une nuit à la morgue essayait de reconstituer le corps d'un homme mort dans un accident de voiture. Soudain, il a vu l'**avant-bras de ce cadavre**

Le témoin a raconté son histoire sur [Reddit](#)

Parfois, votre imagination se déchaîne, surtout quand il s'agit de votre première année de travail dans une morgue. Voici mon histoire. Bien sûr, comme toute autre personne, j'aime les films d'horreur, mais je n'ai jamais pensé qu'ils pouvaient être 'réels', surtout en ce qui concerne le surnaturel.

Il y avait eu un gros accident quelque part à proximité (je vis dans une petite ville) et c'était mon 3ème mois de travail là-bas. Comme j'étais débutant je devais montrer ce que j'étais capable de faire. Il y avait plusieurs corps en même temps dans la morgue.

Étant donné que certains d'entre eux étaient arrivés en morceau, nous devions les rassembler. Je ne veux pas devenir morbide alors je vais sauter cette partie. Après un long moment à essayer de reconstruire les corps, certains des autres employés ont décidé d'aller faire une pause. J'ai décidé de rester car je ne les connaissais pas vraiment.

J'ai continué à travailler. J'ai alors cru voir un avant-bras, sur lequel il y avait un tatouage, bouger un peu. Je me suis dit que c'était mon imagination alors j'ai continué à travailler. Quelques instants plus tard, je l'ai vu bouger à nouveau. J'ai donc regarder l'avant-bras mais rien ne se passait.

Je me sentais vraiment idiot. Je l'ai vu se mouvoir une troisième fois et cette fois-ci il avait vraiment bougé, juste là devant mes yeux, mais comment était-ce possible ? Mes collègues sont rentré et je n'ai rien dit. Quelque minutes plus

J'ai demandé ce qui

Cet avant-bras n'appartient pas à ce corps.' 'Comment ça ?' 'Regarde, cet

avant-bras va là-bas, il appartient à cet autre corps.' J'avais en fait commis l'erreur d'égarer les morceaux et je suppose (je sais que c'est idiot de le dire) que peut-être le bras essayait de me le dire.

Sources

- anomalien.com
-

Fantôme - 23 août 2021 - Wakonda - CC-BY 3.0